特別合唱クラブ

7月29日(金)にTBSコンクール横浜地区大会に参加しました。また、8月9日(火)にはNHK全国学校音楽コンクール神奈川県コンクールにも参加しました。夏休みも練習に励み、両日ともきれいなハーモニーを会場いっぱいに響き渡らせました。





5年富士宿泊体験学習・6年修学旅行の様子

6月28日(火)、29日(水)に山梨・静岡県方面へ富士宿泊体験学習に行きました。2日間とも天候に恵まれ、名峰富士を眼前に望むことができ、子どもたちは大変感激していました。初日は富岳風穴の見学やハイキングで横浜では味わえない自然に触れました。また、国立青少年交流の家では木工フォトフレームを作ったり、夜はキャンプファイヤーを楽しんだりしました。翌日は農業体験で日本の酪農の現状に触れました。初めての宿泊体験学習でしたが、めあてを達成するべく、たくさんの友達とかかわり、仲を深めている様子が見られました。









7月3日(日)、4日(月)に日光修学旅行に行きました。1日目は、日光東照宮の模型を見学して歴史を学んだり、雄大な自然に触れたりしました。日光の滝を巡り、華厳の滝や湯滝の迫力を体全体で感じました。また、足湯体験をしたり、間近に野生の鹿や猿を目撃したりするなどして十分に奥日光を満喫しました。益子焼の絵付け体験では、じっくりと作品作りに取り組みました。2日目は、日光の歴史について学びを深めました。日光東照宮では、活動班で見学し事前学習で調べたことを伝え合いました。一人ひとりがめあてをもち、全力で楽しく学ぶ2日間を過ごしました。









お知らせ

グループ別登校について

感染症防止対策として、登校時の密を避けるため、A・Bグループで登校時刻をずらすこれまでの取組を継続いたします。夏休み前にグループの時間を守らず、登校する様子が見受けられています。主旨をご理解の上、ご家庭でのご配慮をお願いいたします。

希望が丘中学校「標準服」の見直しについて

令和 5 年度の実施に向けて希望が丘中学校では準備を進めているようです。理由は昨今全国で「多様性に対応する標準服の在り方」が問われるようになり、性別によって標準服を強要されることで起こる様々な問題がみられるようになり、それを解決していくためのようです。詳しくは希望が丘中学校ホームページをご覧ください。

濃厚接触者の待機期間の見直しについて

令和4年7月25日付けで、文部科学省より新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者の待機期間の見直し(現行の7日間から5日間に短縮)に関する事務連絡があり、教育委員会より通知が来ました。濃厚接触者の待機期間は、感染者との最終接触等から5日間(6日目解除)となります。ただし、2日目及び3日目の抗原定性検査キットを用いた検査で陰性を確認した場合は、3日目から解除可能となりました。

【参考:横浜市 HP(【新型コロナウイルス】濃厚接触者について)】

今後の主な予定

10月7日(金)前期終業式 10月11日(火)後期始業式 10月13日(木)~14日(金)個別支援級 三ッ沢合同宿泊体験学習 10月15日(土)土曜参観 10月17日(月)土曜参観代休

ジュニアボランティア体験事業就任式



8月1日(月)にジュニアボランティア就任式がありました。本校では6年生2名が所属しています。民生委員・児童委員、主任児童委員さん達と一緒にボランティア活動や地域活動を行います。旭区独自の福祉活動で、全国的に注目、期待されています。